
 
 審核 2011-12 年度  答覆編號  

開支預算  DEVB(PL)075 

 問題編號  
  0448 

管制人員的答覆  

總目：  82 屋宇署  分目：  

綱領：  樓宇及建築工程  

管制人員：  屋宇署署長  

局長：  發展局局長  

問題：   

就審批新建樓宇計劃方面，由於 2011-12 年度的預算提到大量增加土地供應，因

而應有更多新建樓宇計劃需要審批，請告知為何 2011-12 年度預算需要審批的新

建樓宇計劃宗數不但沒有增加，反而由前兩年［即 2009(實際 )和 2010(實際 )］的

341 宗減至 300 宗。  

 

提問人：  陳鑑林議員  

答覆：   

就 2011 年的「獲批准的新建樓宇計劃」的預算數字是一項根據 2010 年首 9 個月

的實際數字推算所得的指標。雖然在 2010 年接獲新建樓宇計劃的數目有所增加，

但預期這個趨勢在有關總樓面面積寬免的新政策於 2011 年 4 月生效後，便會回

復正常。屋宇署會繼續注意有關趨勢發展，並會按照服務承諾處理建築圖則的申

請。  

 

 

簽署︰   

姓名：  區載佳  

職銜：  屋宇署署長  

日期：  16.3.2011 
 


